
                     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

三中校長だより 保護者地域の皆さんへ 

 第 14号 R3.11.26（金) 

藤井寺市立第三中学校 

校 長  奥 雅 美 

学校協議会 11月 13日(土) 

本校の学校運営について考える「学校協

議会」(今年度 2 回目)を実施しました。三中校区

地域教育協議会長、区長さんなど地域の方、主

任児童委員、PTA 代表、校長、教頭、生徒指導

主事の 8名で授業参観の後、最近の行事に

ついて説明、全国学力学習状況調査の結

果・地域での三中生の様子等を参考に話

し合いました。「新しい授業のあり方やタイ

ピングの件」、「最近挨拶を返してくれる子

が増えた」「スマホの使用時間」「家庭学習

の時間が少ないこと」、「通学路の西名阪藤

井寺出口前交差点が、歩行者青信号で高速出

口からの左折溜りの車が動き、危険である」な

どの意見をいただきました。通学路につい

ては、私も確認しましたが危険であるため、

羽曳野警察に現地調査の上、改善策を練

って欲しいと依頼をさせていただきました。 

 1年生宿泊学習 「府立少年自然の家」 

11 月 10 日(水)11 日（木）、1 年生の

宿泊学習を 2 年生の校外学習と同じ野外

施設で実施しました。登校時、藤井寺では

雨が降っていたため、傘・カッパのスタート

となってしまいましたが、現地では全く降っ

ていなかったらしく、予定通りの活動をする

ことができました。 

朝の集合では大きな荷物を持っているこ

とや宿泊行事へのワクワク感で、まっすぐに

並ぶにも少し時間がかかりました。しかし、

宿泊学習の意義を聞き、自分たちが「チー

ムを作る」というはっきりした目的を持って

「学習するために」行くということが理解で

きたあとは、一人ひとりがとても自主的に

「今何をすべきか」を考えながら行動でき

ていたようです。そして、帰校時には、とても

疲れた様子の中に、少し成長した姿を見る

ことができました。あとはこれらの学びを生

かして、普段の学校生活の中で、どれだけ

自主的に考えて動くことができるかだと思

います。 

生徒たちは多様で、考えも様々です。し

かし、そんな中で「大勢の人が一緒に活動

するために、どんなことに気をつけなければ

ならないのか」や「周りの人の気持ちに気

づけているか」など、この宿泊学習を通し

て、将来社会に出たあとも永遠に考え続け

なければならない大切な問いに取り組んで

くれました。彼らは優しさにあふれています。

これからも色々な場面で「自分にできるこ

とは何か」を考え、お互いに支え、支えられ、

「ありがとう」「おかげさま」と言える関係を

築いていってくれたら嬉しいです。 

卒業時にどんなチームに仕上がるのか、

とても楽しみです。 

 

 11月 13日（土）            土曜参観 

 11月 16日（火）～18日（金）フリー参観 

分散という形ではありましたが、ようやく

保護者の皆さんに来ていただくことができ

ました。これも感染が落ち着いてきたおかげ

です。油断してはいけないけれど、嬉しいこ

とです。参観ありがとうございました。 

さて、お子さんの様子はいかがでしたか。

積極的に授業に取り組めていたでしょうか。

周りの友達とどんな風に接していたでしょう

か。また、少し見ない間に、教室のプロジェ

クターを使った授業や一人１台タブレットで

の協働学習、プレゼンテーションを行うな

ど、授業自体が進化していることに気づい

ていただけたのではないでしょうか。その様

子を観て「子どもたちのキーボードのタイピ

ングの速さに随分差がありますね」とおっし

ゃっている方もおられましたが、これは「慣れ

ること」が大事です。タブレットの中にはタイ

ピング練習のアプリも入っていますので、積

極的に触れて欲しいと思っています。 

３学期は平日参観を予定しています。 


